



Ce n'est qu'à partir de là que la vérité pourrait triompher.

Vanessa Tchatchou n'a pas encore abdicé. Voici 12 ans déjà qu'elle attend désespérément serrer son rejeton dans ses bras.

Hier vendredi 07 avril 2023, Vanessa Tchatchou était sur le plateau d'Equinoxe Soir. C'était pour un débat en lien avec l'affaire du présumé [vol de bébé à l'hôpital Laquintinie.](#)

La jeune femme a profité pour rappeler une histoire douloureuse dont elle avait été au centre il y a 12 ans. Le 20 août 2011, Vanessa Tchatchou, âgée de 17 ans, au moment des faits, avait vu disparaître mystérieusement son bébé, quelques heures seulement après sa naissance, à l'hôpital gynéco obstétrique et pédiatrique de Ngoussou, Yaoundé.

Indignée, l'opinion nationale s'était alors mobilisée, lançant des campagnes de soutien à Vanessa afin que son bébé lui soit restitué.

12 ans après, l'enfant n'a jamais été retrouvé, mais Vanessa Tchatchou, elle, continue de soutenir que sa fille est vivante et se trouve chez une magistrate dont l'identité est clairement connue.

Cette année là, les enquêtes avaient pourtant révélé que l'enfant était décédé. Des tests ADN commandés à l'époque par le gouvernement ont établi que l'enfant présenté comme étant celui de Vanessa, et gardé chez la magistrate citée dans l'affaire, n'était pas le sien.

Cependant, des incohérences et des mystères demeurent sur cette affaire et Vanessa Tchatchou reste campée sur ses positions : **« ça fait 12 ans, elle écoute déjà, ce n'est plus pour longtemps, elle va nous rejoindre bientôt. Et toi sa 2ème maman je ne t'en veux pas car on m'a dit que tu ne pouvais pas faire d'enfant et que tu étais à ton 3e ménage. Mon enfant était perdu en 2011 à l'hôpital gynéco de Yaoundé et je sais à qui on avait donné »**, fulmine Vanessa dans un ton mélancolique.

Un nouveau test d'ADN s'impose

Cette sortie de Vanessa Tchatchou a fait réagir de nombreux camerounais sur la toile, à l'instar du Dr Jean Crépin Nyamsi : **« Hier sur Équinoxe, vous avez une fois de plus réaffirmé que votre fille est vivante et elle est chez la magistrate. Vous avez donné beaucoup d'informations sur la personne qui a volé votre fille. Si j'analyse votre intervention, je peux conclure que vous avez de temps en temps les nouvelles de votre fille n'est-ce pas ? Puisque vous avez toutes les informations concernant la magistrate, alors même par curiosité, est-ce que vous pouvez nous dire si vous avez un jour faire le guet-apens ne serait-ce que pour voir votre fille? »**, s'est questionné l'homme politique.

Et de poursuivre : **« Cette magistrate n'ayant pas d'enfant, sa fille qui est aussi votre fille selon vos dires, est une identité remarquable facilement à l'école comme aux alentours. Le peuple demande à la magistrate de soumettre la petite fille au test d'ADN. Même si ce test coûte les millions, le peuple de la résistance est prêt à tout »**.